

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

ПОЛИТИКА ТУРКМЕНИСТАНА В СНГ (2006-2015 ГГ.)

Маммедов Мерген Реджепбердиевич

Научный руководитель - кандидат исторических наук,
старший преподаватель Саллум Ф.С.

Минск, 2016

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, пяти глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 60 страниц. Список использованной литературы занимает 4 страницы и включает 50 позиций.

2. Перечень ключевых слов

СНГ, АССОЦИИРОВАННЫЙ ЧЛЕН, ЭКОНОМИЧЕСКИЙ СОВЕТ СНГ, СОВЕТ КОМАНДУЮЩИХ ПОГРАНИЧНЫМИ ВОЙСКАМИ СНГ, МЕЖГОСУДАРСТВЕННЫЙ СОВЕТ СНГ ПО СТАНДАРТИЗАЦИИ, МЕТРОЛОГИИ И СЕРТИФИКАЦИИ.

3. Содержание работы

Объект исследования - Туркменистан и его участие в СНГ.

Цель исследования – всестороннее изучение политики Туркменистана в СНГ в 2006-2015 гг.

Методы исследования: в методологическую основу дипломной работы положены общенаучные методы (обобщение, анализ, синтез и сравнение), принцип системности, историзма и историко-описательный метод.

Полученные результаты и их новизна: работа является комплексным анализом политики Туркменистана в СНГ, а также проблем, возникших и возникающих на современном этапе.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы подтверждается использованием широкого круга источников и исследований по теме, на 75% которых сделаны текстовые сноски; работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию: выводы исследования могут быть использованы для продолжения изучения роли Туркменистана в СНГ, а также при написании обобщающих работ по внешней политике Туркменистана, подготовке монографий и учебников.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, list of symbols, diploma work summary, introduction, 5 chapters, conclusion, and list of references. Total scope of work is 60 pages. The list of references occupies 4 pages and includes 50 positions.

2. **Keywords:** CIS, ASSOCIATE MEMBER, ECONOMIC COUNCIL OF THE CIS, THE COUNCIL OF COMMANDERS OF BORDER TROOPS OF THE CIS, THE CIS INTERSTATE COUNCIL FOR STANDARDIZATION, METROLOGY AND CERTIFICATION.

3. The content of the work

The object of the research is Turkmenistan and its participation in the CIS.

The purpose of the research is comprehensively studying of the policy of Turkmenistan in the CIS in 2006-2015.

Methods of the research: in the methodological basis of the thesis put scientific methods (compilation, analysis, synthesis, and comparison), the principle of systematic, historicism, historical and descriptive method.

The results of the work and their novelty: work is the complex analysis of the policy of Turkmenistan, and also the problems which have arisen and arising at the present stage.

Authenticity of the materials and the results of the diploma work are confirmed by the use of a wide range of sources and research on the topic, 75% of which made the text of footnote; work is done on their own.

Recommendations on the usage: findings of the study can be used for further study of the role of Turkmenistan in the CIS, as well as in the writing of generalizing work on Turkmenistan's foreign policy, the preparation of monographs and textbooks.